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ЛЮДИ НОМЕРА

Михаил Теплинский

Георгий Данелия

Владимир Ольшванг

Начальник штаба Централь-
ного военного округа гене-
рал-лейтенант открыл вче-
ра в округе уже третью по 
счёту выставку военных ин-
новаций.

  II

Ушедший из жизни кино-
мастер, оказывается, в своё 
время трудился в нашей об-
ласти, в Красноуфимске.

  III

Старший научный сотруд-
ник Института экологии 
растений и животных УрО 
РАН, кандидат биологиче-
ских наук объяснил, что не 
надо бояться снежных бло-
шек.
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Россия

Ижевск 
(III) 
Москва 
(I, III) 
Пермь 
(II) 
Санкт-
Петербург 
(III) 
Тула 
(I) 
Щелково 
(I)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Аргентина 
(III) 
Италия 
(I, III) 
Китай 
(I, II) 
Корея, 
Республика 
(II) 
Монголия 
(III) 
Румыния 
(I) 
Франция 
(I)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

ПОДВИГ КИТАЙСКИХ ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

НАСЛЕДИЕ

www.oblgazeta.ru

Задача – чтобы город блестел, как колокол на корабле. 
Александр КОВАЛЬЧИК, первый заместитель 

главы Екатеринбурга, – в эфире программы «Акцент» на ОТВ 
по поводу новых принципов уборки города

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ 53802, 73813, П3110, П2846)
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ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2019 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты

Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.

Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Сысерть (III)

Серов (I)

Ревда (III)

Новоуральск (I)

Нижняя Тура (I,II)

Нижний Тагил (I,II)

Красноуфимск (I,III)

Верхняя Пышма (III)

п.Выя (I,II)

Алапаевск (II)

Екатеринбург (I,II,III,А)

Сквер вокруг храма Святой Екатерины станет ещё лучшеСтанислав МИЩЕНКО
В столице Урала 
не утихают споры вокруг 
строительства храма Свя-
той Екатерины у Театра дра-
мы. Многие поддержива-
ют эту идею и считают буду-
щий храм хорошим подарком 
к 300-летию Екатеринбурга. 
Однако есть и те, кто опасает-
ся, что тогда исчезнет сквер 
на Октябрьской площади, 
где отдыхают многие горожа-
не. Но руководитель автор-
ского коллектива по созда-
нию эскизного проекта хра-
ма Святой Екатерины Вла-
димир РУДНЕВ убеждает, что 
сквер, наоборот, станет толь-
ко лучше.

– Владимир Геннадьевич, 
проект благоустройства скве-
ра уже есть?– Окончательного решения пока нет, есть несколько кон-курсных проектов с разными вариантами. Может быть, сто-ит провести ещё один более детальный конкурс на благо-устройство сквера и обсудить его итоги с горожанами, что-бы ни у кого не осталось обид и сомнений в строительстве бу-дущего храма. Может быть, от кого-то ещё поступят интерес-ные предложения. Сейчас этот 
сквер, сформированный ещё 
во времена социализма, на-
ходится не в лучшем состоя-
нии. И у города есть прекрас-
ная возможность сделать его 
европейского уровня: с хоро-
шей планировкой, с цветни-
ками и обширной зелёной зо-
ной, с современным освеще-
нием и малыми архитектур-
ными формами. Надо просто творчески подойти к этому во-просу и администрации Екате-ринбурга, и проектировщикам, и горожанам. Можно проте-стовать против всего, а можно включиться в работу и добить-ся результата вместе. 

– Вопросы экологии будут 
учтены в проекте? Рядом с бу-
дущим храмом протекает ре-
ка Исеть…

– Безусловно. Но надо по-нимать, что набережная Исе-ти на этом участке похожа на брошенную стройку – в воду просто навален щебень, гра-нитная облицовка развали-лась, разрисована граффити. Ни благоустройства, ни отдел-ки набережной, ни интерес-ных решений по использова-нию водного пространства нет. А ведь можно поставить там беседки или ротонды, чтобы с комфортом посидеть у воды. Или возьмите территорию во-круг фонтана, где проводятся концерты 9 Мая и в День горо-да. Сейчас он представляет со-бой травмоопасное место: к не-му спускается много ступенек, часть из которых уже разва-лилась. Почему бы не сделать это пространство удобным и безопасным, чтобы оно могло легко трансформироваться из концертной площадки в игро-вую? Рядом смогут играть де-ти и кататься скейтбордисты, и они не будут мешать друг другу. 
– Откуда тогда разговоры 

о том, что сквер после строи-
тельства храма исчезнет?– Можно понять всех, кто неравнодушно относится и к этому скверу, и к Екатеринбур-гу в целом. Мы все здесь живём, работаем, но город большой и центр города немаленький. Почему-то сейчас всё внима-ние сконцентрировано именно 

на этом месте. Но стоит отойти от него хоть немного в сторо-ну, например, на улицы Пушки-на или Малышева, и вы увиди-те, что у нас в центре города ле-жат горы мусора, который ни-кто не бросился убирать, и ни-кто не возмущается этим. 
– История города найдёт 

своё отражение в храме? Уже 
сейчас многие уральцы пред-
лагают создать в нём музей и 
украсить стены барельефами 
о Екатеринбурге.– Думаю, это нужно сделать. И в каменную резьбу, которая будет украшать храм, необхо-димо ввести какие-то элемен-ты, символизирующие наш го-род. Но сделать это непросто: нужно не один эскиз выпол-нить и даже не десять. Просто копировать орнаменты один в один с древнерусских памят-ников нет смысла: это всё надо переосмыслить и придать об-разу храма современное звуча-ние, хотя бы в деталях. Музей в храме тоже должен быть: там достаточно места, чтобы раз-вернуть полноценную экспози-цию об истории Екатеринбурга и его покровительнице святой Екатерине. Там же можно сде-лать отдельный стенд о строи-тельстве храма и спорах, кото-рые ведутся вокруг этого. Ду-маю, это будет интересно сле-дующим поколениям жителей нашего города.

По эскизному проекту сквер вокруг храма Святой Екатерины 
станет зеленее и уютнее
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ЗАВТРА – ДЕНЬ ГЕОЛОГА

Уважаемые геологи и ветераны отрасли!
Поздравляю вас с профессиональ-

ным праздником – Днём геолога!
Труд геологов для нашего регио-

на, богатого природными ресурсами 
и полезными ископаемыми, имеет 
большое значение. Геологоразведка 
способствует восполнению и увели-
чению минерально-сырьевой базы, 
обеспечивает ресурсную основу для 
дальнейшего развития горнодобывающих 
и перерабатывающих отраслей промышленности, создаёт условия 
для роста экономики и повышения качества жизни людей.

Сейчас геологоразведочные работы ведутся практически на всей 
территории области. В 2018 году на проведение геологоразведочных 
работ в регионе затрачено 1,16 миллиарда рублей, в том числе 210 
миллионов рублей выделено из федерального бюджета, 16 миллио-
нов – из областного. В результате работы геологов в минувшем году 
прирост запасов строительного камня в Свердловской области со-
ставил 26,3 миллиона кубометров, блочного камня – 21,4 миллиона 
кубометров, грунтов – 3,4 миллиона кубометров, питьевых и техни-
ческих подземных вод – около тысячи кубометров в сутки.

Уважаемые геологи Свердловской области и ветераны отрасли! 
Благодарю вас за добросовестный труд, высокий профессионализм, от-
ветственность и весомый вклад в развитие экономики области, укре-
пление минерально-сырьевой базы региона. Желаю вам крепкого здо-
ровья, новых профессиональных открытий, счастья и благополучия!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ
101 год назад на станции Выя близ Нижней Туры в сражении с белогвардейцами погиб почти весь 
красный китайский полк и его героический командир Жэнь Фучэнь. Подвиг интернационалистов 
не забыт: китайская делегация приехала на станцию к памятнику погибшим бойцам, 
чтобы вспомнить трагические события Гражданской войны

«Дипломаты и студенты КНР почтили память героя Гражданской войны 
Жэнь Фучэня, погибшего на станции Выя»

В Москве прошла юбилейная Х Демидовская ассамблея
Она открылась 4 апреля в Алек-
сандровском зале Президиума 
Российской академии наук. А 5 
апреля, в день рождения основа-
теля династии Никиты Демидова, 
мероприятия прошли сразу в Мо-
скве на площадке МВТУ имени  
Баумана, в подмосковном Щёлко-
во и в Туле. 

В общей сложности в рабо-
те ассамблеи 4 и 5 апреля приня-
ли участие около 300 экспертов и 
гостей, в том числе учёные из 16 
российских регионов, профессора 
из университетов Рима, Флорен-
ции, Неаполя, Парижа, Бухареста и 
потомки рода Демидовых. 

– Уральцы чувствуют свою 
особую ответственность в том, 
чтобы быть наследниками и про-
должателями традиций Демидо-
вых. Они достойно продолжают 
традиции меценатства и благотво-
рительности, – сказал губернатор 
Евгений Куйвашев.

Сенатор Эдуард Россель, мно-
го лет возглавлявший Свердлов-
скую область, презентовал ряд 

инициатив по развитию демидов-
ского движения не только в на-
шем регионе, но и в России, и 
за рубежом. Он рассказал, что 
на Среднем Урале на берегу ре-
ки Чусовой стоит каменный крест. 

Именно здесь родился Никита 
Акинфиевич Демидов во время 
пути его родителей на Урал. Это 
место – центр притяжения россий-
ских и иностранных туристов. 

Станислав БОГОМОЛОВ

Перед открытием ассамблеи губернатор Евгений Куйвашев 
с сенатором Эдуардом Росселем возложили цветы 
на могилу Прокофия Акинфиевича Демидова в некрополе 
Донского монастыря в Москве
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В микрорайоне 
Академический 
в Екатеринбурге 
живут около 
100 тысяч человек. 
Это больше, 
чем население 
Серова 
или Новоуральска. 
Поэтому его жители 
считают, что пора 
уже становиться 
самостоятельным 
городским районом, 
тем более, 
что по планам 
местных властей, 
через несколько 
лет Академический 
разрастётся 
до 300 тысяч 
человек. 
Со статусом «район» 
здесь появятся 
суд, прокуратура, 
медицинский кластер 
и паспортный стол. 
И житейские 
проблемы будет 
решать одна 
администрация, 
а не две, как сейчас

Восьмой районК 2023 году Академический станет отдельной административной единицей

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР

www.oblgazeta.ru

Евгений Куйвашев встретился 
с Дмитрием Медведевым
Об этом губернатор сообщил в Instagram.

«Провели рабочую встречу с председателем Правительства РФ Дми-
трием Анатольевичем Медведевым. Я доложил о том, как развивает-
ся свердловская экономика, какие приоритетные задачи стоят перед ре-
гионом, бизнесом и властью. Нам есть чем гордиться: ВРП с 2012 го-
да вырос в 1,5 раза (2,25 трлн рублей); индекс промышленного произ-
водства в прошлом году – 109 процентов. Хорошие цифры по вводу жи-
лья, сельскому хозяйству. У нас принято 55 региональных программ, ко-
торые должны помочь осуществить рывок в экологии, формировании 
комфортной городской среды, культуре, жилищном строительстве и 
других сферах. Я подробно рассказал Дмитрию Анатольевичу про про-
грамму «Жильё и городская среда», в рамках которой идёт благоустрой-
ство дворов и придомовых территорий. Поделился, как хорошо у нас за-
рекомендовала себя практика выбора приоритетных объектов благо-
устройства через голосование жителей муниципалитетов. Также рас-
сказал о подготовке больших международных мероприятий – выстав-
ки «ИННОПРОМ-2019», саммита GMIS-2019, заявки на Универсиаду и 
300-летия Нижнего Тагила и Екатеринбурга. Дмитрий Анатольевич по-
обещал поддержать проекты со стороны Правительства РФ».


